



Baden-Württemberg

DER PRÄSIDENT DES LANDESAMTES FÜR DENKMALPFLEGE
IM REGIERUNGSPRÄSIDIUM STUTT GART

Esslingen, 02.04.2020

Archäologiepreis Baden-Württemberg 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

das öffentliche Leben scheint stillzustehen, die Corona-Krise ist in aller Munde und es fällt schwer, sich derzeit überhaupt mit anderen Themen auseinanderzusetzen. Auch das Planen von Veranstaltungen stellt uns vor ungeahnte Herausforderungen, ist es doch im Moment noch völlig offen, wie sich die Lage entwickeln wird.

Dennoch wollen wir optimistisch einen Blick in die Zukunft werfen, eine Zeit, in der es hoffentlich wieder Raum für kulturelle Angebote und öffentliche Veranstaltungen gibt. Anbei übersenden wir Ihnen daher den Ausschreibungstext für den Archäologie-Preis, der am 7. Oktober im Neuen Schloss Stuttgart zum zwölften Mal vergeben wird. Der Preis wird alle zwei Jahre verliehen und wird von der Wüstenrot Stiftung getragen.

Wir möchten Sie recht herzlich bitten, geeignete ehrenamtlich auf dem Gebiet der Archäologie tätige Persönlichkeiten beziehungsweise Vereinigungen aus Baden-Württemberg vorzuschlagen. Entsprechende Vorschläge nehmen wir gerne bis zum 5. Juni 2020 entgegen. Wir hoffen, dass die Preisverleihung wie geplant stattfinden kann. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und verbleibe für heute

Mit freundlichen Grüßen

Prof Dr. Claus Wolf